

Díaz-Canel visitó obras sociales y económicas en provincia oriental cubana



La Habana, 31 jul (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, apreció este 31 de julio, en la oriental provincia de Las Tunas, el remozamiento de instalaciones sociales y económicas, y otras obras en ejecución.

Refiere la información de la **emisora Radio Reloj**, que en el centro de la capital tunera, el alto dirigente intercambió con trabajadores acerca del nuevo servicio de fondas (pequeños establecimientos donde se sirven comidas), y la cifra de comensales.

Luego recorrió la plaza del mercado, sitio en el que se realizan presentaciones culturales, y varias personas ejercen labores por cuenta propia en el sector del comercio.

Díaz-Canel también visitó el polo productivo Melanio Ortiz, en el municipio de Jobabo, con más de cinco mil hectáreas cultivables en el cual participan 16 formas productivas.

El Primer Vicepresidente cubano indagó acerca de las contrataciones, el mercado y el salario de los trabajadores.

Igualmente recorrió la confortable casa de los técnicos y se informó de mejoras en los viales, y demás beneficios a seis comunidades de Las Tunas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/136985-diaz-canel-visito-obras-sociales-y-economicas-en-provincia-oriental-cubana>



Radio Habana Cuba